

DEUXIÈME JOURNÉE DU PROCES DE LA SEREL A GRENOBLE

« Je ne suis pas créatrice » de Francis Guillot

De notre envoyé spécial Roger-Louis BIANCHINI

Des sommes considérables

D'autant que les sommes retenues par l'accusation sont impressionnantes.

En rapport que quinze millions de francs avaient été récupérés en espèces sur un compte de la société Dennis et qu'un autre compte, à l'usage exclusif de Mme Monique Guillot...

On constatera que, même si l'on soustrait à ces 24 millions de francs une commission globale de 20 %, le compte final n'est pas bon.

Celui de l'exacte responsabilité de Francis Guillot et de Gérard Canarie dans la création et l'exploitation de la grande caisse noire n'est pas le moindre.

Mais il y a mieux dans le style mauvais polar. Les débats d'hier ont révélé que la SEREL avait payé 600 000 F d'honoraires à un détective privé...

« Je veux deux paquets », disait par exemple Francis Guillot à Gérard Canarie et celui-ci allait récupérer 200 000 F à Monaco.

Cela résulte des écoutes téléphoniques mises en place par le « privé ». Liège a écrit sur un rapport de Francis Guillot à Gérard Canarie...

qu'avec cette femme, on pouvait obtenir ce que l'on voulait », a commenté, très sérieux, Francis Guillot.

Malheureusement, la prêtresse haïtienne, qui figure au rang des prévenus, n'est pas là pour livrer son avis.

Il devrait dire son oracle pour ne pas risquer de froisser un aussi inépuisable personnage.

Il n'en demeure pas moins que M^{re} Michel Cardix, défenseur de Francis Guillot, s'est étonné du fait que Gérard Canarie continuât à puiser dans le compte monégasque, alors que la rupture était consacrée avec son PDG : « Les liens de subordination existaient toujours et je continuais à obéir à ses instructions ».

Médecin s'explique aujourd'hui

Il a été aussi longuement question de la vente de brevets par Francis Guillot à sa propre entreprise.

De quoi subodorer une autre manière de déléster les caisses de la SEREL. Francis Guillot, impavide, a soutenu que bien que titulaire d'un simple CAP, il était le véritable auteur des inventions qui ont valu à la SEREL sa notoriété internationale.

« Chaque fois que j'avais la grippe, je sortais un brevet », a-t-il affirmé sans rire. « C'est ce que l'on appelle la févra créatrice », m'a soufflé un confrère auquel je laisse la propriété de cette répartie.

La lecture, les sorties d'argent présentées comme abusives qui justifient les délits d'abus de biens sociaux ne sont pas négligeables.

Pour la corruption, on verra aujourd'hui avec l'audition de Jacques Médéric.

Mais on sait déjà qu'elle était, à la fois, l'origine et l'aboutissement du pillage organisé des caisses de la SEREL.

C'est pour elle que fonctionnaient les caisses noires, mais elles permettaient aussi, grâce aux marchés très avantageux attribués à la SEREL, de payer par exemple des primes de 200 000 F à son directeur général, des voitures de fonction haut de gamme à ses cadres, une Rolls et deux Mercedes à son PDG...

Le fait qu'ils se retrouvent maintenant, côte à côte, dans la prison de la Cour d'assises de la Correctionnelle montre que même les tables authentiques peuvent avoir une morale.

Townsend-Margaret la « love story » des années cinquante

Le héros britannique de la Royal Air Force pendant la seconde guerre mondiale, Peter Townsend, est décédé l'âge de 81 ans dans la région parisienne, durant la nuit de lundi à mardi.

Peter Townsend avait publié en 1978 un livre de souvenirs. « Le Hasard et les Jours », où il relate notamment son amour avec la princesse Margaret.

L'ambassade de Grande-Bretagne a indiqué que ses funérailles auront lieu vendredi dans un lieu non encore précisé.

Pilote de chasse émérite, le Group Captain s'était connu et fait connaître en 1952 au moment de son idylle avec la princesse Margaret qu'il n'avait pu épouser, étant divorcé.

En choisissant le Devoir plutôt que l'Amour Margaret avait bouleversé le monde

La mort de Peter Townsend, grand amour de la princesse Margaret, a plongé l'Angleterre au coeur des années cinquante, à l'époque où une jeune princesse devait sacrifier sa vie à la monarchie et où divorce et rang royal étaient incompatibles.



Peter, né en 1914 à Rangoon en Birmanie, est très beau, et c'est un héros. Pilote de la RAF depuis 1933, il a obtenu lui seul onze avions allemands pendant la Bataille d'Angleterre...

Après neuf ans au service du Palais, Peter Townsend part à Bruxelles, attaché de l'air à l'ambassade de Grande-Bretagne.

« Si nous n'avions pas été séparés de force, tout aurait été possible, avec de la patience et du sang-froid... »

« Elle vient en octobre, mais c'est pour apprendre qu'elle choisit son Devoir plutôt que son Amour. Sa décision bouleversera le Royaume-Uni et le monde. »

« Je sais que si j'avais renoncé à ma vie de pilote, j'aurais pu me marier convenablement. Mais, respectueuse de l'enseignement de l'Église, selon laquelle le mariage des chrétiens est indissoluble... »

Nos photos : en haut, Peter Townsend en 1953 année où l'idylle avec notre héroïne faisait la Une des journaux. Ci-dessus, Margaret et Peter ensemble au meeting aérien de Farnborough en 1952, année du divorce de Townsend.

Comptes de l'OM : Laroche écroulé

L'ancien directeur financier de l'Olympique de Marseille, a été placé hier sous incarcération provisoire pour ne pas avoir respecté les obligations du contrôle judiciaire dont il fait l'objet depuis sa mise en examen, en avril 1994, dans le cadre de l'enquête sur les comptes financiers du club.

La terre a tremblé dans le Nord et en Belgique

C'est le plus fort séisme enregistré dans cette région depuis 600 ans mais il n'a guère provoqué de dégâts

Le séisme d'une magnitude de 4,4 a été enregistré de Richter qui a secoué dans la nuit de lundi à mardi, peu avant 4 heures, le nord de la France, la Belgique, une partie des Pays-Bas et l'Allemagne.

La terre a tremblé pendant cinq à dix secondes. L'épicentre était situé à Houdeng-la-Louvrière, à 50,2 degrés de latitude nord et 4,10 degrés de longitude est, selon l'Institut de Physique du Globe de Strasbourg.

Cet épiphénomène était à un profondeur de plus de 20 kilomètres, ce qui explique, selon les experts, l'absence de dégâts.

L'Observatoire Royal de Belgique a indiqué que l'épicentre se trouvait à l'ouest de la Belgique, sans faire de victime.

Les services des pompiers de Charleroi et Mons, villes proches de l'épicentre, ont enregistré de nombreux coups de téléphones signalant deux chutes de cheminée et

Jemima Goldsmith est devenue Mme Imran Khan

Jemima, la fille du milliardaire franco-britannique Jimmy Goldsmith, a épousé civilement hier Imran Khan, l'ancien capitaine de l'équipe pakistanaise de cricket...

La secousse, qui a touché l'ensemble du Nord, a surtout été ressentie dans le sud-est de ce département, dans la région de Moulins.

Plusieurs facteurs peuvent intervenir : par exemple des cavités formées par l'assèchement d'un lac hypéromique (250 millions d'années) qui peuvent s'être effondrées sous l'influence de fluides.

Mais les grandes failles tertiaires, comme celle du Rhénan, hormis la « grande faille du midi » au sud de Lille, peuvent aussi être à l'origine de ce séisme.

La dernière secousse d'une amplitude similaire à celle qui a été enregistrée le 13 avril 1992, et n'avait causé aucun dégât notable.



« Nous manquons de données précises », selon M. Granet.

2.2.2 Place réduite accordée à un séisme de magnitude 4,5 dans le Nord de France le 20 juin 1995, Nice-Matin, 21 juin 1995.